
開催年月日 会場名 担当者 意見・要望・質疑事項など 対応・報告・回答内容又は総括

令和元年
10月23日（水）

北の峰コミセン
６名参加

小林、大栗、宇
治、佐藤、水
間、家入

・議会報告会で出た意見のその後の経過
を報告してもらいたい。

・行政に対するものは所管部署に伝え、議
会に対してのものは、議員で話し合い、
ホームページ上で公開しています。

・市民全体の目線に立った課題、新しい
街づくりを担う大きな役割としての市民
に応える議会活動を行って欲しい。

・ご意見として伺います。

・新しい目線で報告会を開く事も重要で
ある。また、予算編成前の早い時期に開
催してはどうか。

・ご意見として伺います。

・新庁舎は今回の報告会の議題になって
いないのか。議員定数も減っていくの
で、4階のフロアー、議場をコンパクト
で、経費をかけない様フラットタイプに
しないのか。

・4階は議会専用フロアーではありません。
一般部局との兼用会議室となります。議場
に関しても、選挙の開票作業、圏域の会議
に使える様に設定しています。ほとんどフ
ラットであります。

・お年寄り、子供さんが訪れた場合を含
め、市民が気軽に来れるような使い易さ
を考えた場合、本当にこの作りで良いの
か。

・２階の執務室は、かなり議論を重ねた結
果そうなった。１階には子供の遊び場を設
置、市民が気軽に来られる作りになってい
ます。

・着工した場合の市民の駐車場、現職員
駐車場の舗装工事の予算を付けるべき。

・ご意見として伺います。

・市民の意見を、どのような形で集約し
ているのか。

・懇談会、研修会、講演会に出る様にし
て、その中で意見の吸い上げをする努力を
しています。

・公約を実現する為に、議会での質問だ
けではなくて日常の行動も重要である。

・ご意見として伺います。

議会報告会報告書（1班）
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・都市事例調査の事前調査はやっている
のか。

・インターネット、資料を送ってもらうな
ど、事前調査を行っています。

・富良野の介護事業は崩壊する。やめた
いと言う所が2ヶ所。撤退したいという
所が１ヶ所ある。今後、介護を受けられ
ない状態になる。介護を充実すると言う
認識を強く持ってもらいたい。

・介護職員の現状と、施設に入れない現状
などを説明。東川の外国人を対象とした、
学校等の現地調査をした事例も説明。市の
看護学校の卒業生の３分の１位しか残らな
い現状を説明。

・高齢者に対する施設に、問い合わせを
しても、一杯で入れない状況である。

・ご意見として伺います。

・旧中央保育所は、現在予算が無いので
解体出来無いと言っている。使わないの
であれば、一般開放してもらいたい。

・担当部署にて、事実確認をします。※報
告済みである。新庁舎が出来るまで物置と
しています。

・地元の中学・高校を卒業した人に対し
て、Ｕターンして就職した場合に補助
金、給与の補助をするとか思い切った一
般質問をして欲しい。

・ご意見として伺います。

・北の峰地区の主要幹線に、一時停止の
標識が数ヶ所しかない。連合町内会で
は、市に要望して「止まれ」の簡易看板
を設置している。市町村自身が整備でき
る様に、規制緩和をして頂きたい。

・ご意見として伺います。


